

## Cruz Roja planta al Deportivo Eldense por "incumplimiento del convenio"

19/01/2016



Los miembros de Cruz Roja Española de Elda, cansados de que el Deportivo Eldense "no cumpla su parte del convenio" firmado entre ambas entidades, ha decidido dejar de asistir al Nuevo Pepico Amat. **Su ausencia conlleva que los partidos que el equipo juegue en casa "no se puedan disputar, pues el reglamento exige al club tener asistencia sanitaria** en el campo al reunir a más de 1.000 personas", destacan desde la institución. El pasado domingo más de un millar de personas pudieron comprobar cómo, por primera vez en años, esta organización no estuvo presente en el encuentro ante el Atlético Baleares.

Antes de tomar esta drástica decisión "hemos intentado hablar en multitud de ocasiones con el Deportivo, renegociar el convenio, pero no nos han atendido. Ahora esperamos a que se pronuncien, a que se pongan en contacto con nosotros directamente y sin intermediarios innecesarios", afirman.

Desde Cruz Roja han querido dejar claro que **"la única razón por la que hemos dejado de ir ha sido por incumplimiento del convenio**, hasta ahora nunca nos hemos perdido ni un solo partido". La organización admite sentirse ignorada pues "desde hace más de una temporada ni siquiera nos han pedido los servicios, los miembros de Cruz Roja éramos quienes debíamos preocuparnos por conocer cuándo y a qué hora se iban a disputar los partidos".

En el convenio, **Cruz Roja se comprometía a dar cobertura sanitaria y profesional a cambio de una serie de compromisos** no económicos por parte del Deportivo Eldense. Concretamente el club debía hacerse socio de Cruz Roja como empresa; dar apoyo como entidad en la recaudación de fondos propios de la organización participando en diversas actividades como en la venta de papeletas o en el Día de la Banderita; e informar y solicitar la asistencia en los partidos con antelación, es decir, avisar de cualquier cambio en el

calendario deportivo del club. Puntos que Cruz Roja asegura, no han cumplido.



*Una de las últimas actividades conjuntas, en mayo de 2015, el Deportivo jugó con el At. Baleares, club al que se enfrentó en el primer partido en el que no estuvo Cruz Roja.*

Cruz Roja no cubrió al partido el pasado domingo en el Nuevo Pepico Amat contra el Atlético Baleares "que se jugó sin asistencia sanitaria, algo que exige el reglamento", recalcan. La organización dice que ya habían alertado con anterioridad de su ausencia, pero "no se han puesto en contacto con nosotros". De hacerlo la directiva de Cruz Roja pedirá un compromiso firme y

consensuado por ambas partes.

Si bien es cierto que Cruz Roja ha mantenido silencio respecto a esta problemática durante meses, cuando los medios de comunicación se han interesado por su ausencia en el terreno de juego, han decidido explicar su postura.

Desde el Club Deportivo Eldense afirman que **"este problema está en vías de solución"**. Respecto al incumplimiento por su parte del convenio añaden: "El Deportivo **siempre le ha dado a Cruz Roja todas las facilidades para todo. Siempre se colabora**, entre otras cosas, con la lotería. El estadio siempre está a disposición en días de partido". Y concluyen afirmando que **"si no se colabora económicamente es por la precariedad que vive el club en estos años"**.

**Habrá que esperar hasta el próximo 7 de febrero para comprobar si se llega a un acuerdo y Cruz Roja vuelve o no al Nuevo Pepico Amat, donde el Deportivo recibirá en casa al Llosetense. De no conseguir renovar el convenio el club deberá contratar a una entidad privada que le preste el servicio sanitario.**